

B e s c h l u s s
des Beirates Woltmershausen
vom 13.12.2021

Corona-Test-Möglichkeiten im Stadtteil

Der Beirat Woltmershausen fordert die Senatorin für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz auf, Corona-Test-Möglichkeiten im Stadtteil Woltmershausen zu schaffen.

Die aktuellen Corona-Regeln fordern, z. B. im Öffentlichen Nahverkehr, die Vorlage eines negativen Testergebnisses. Deshalb bekräftigt der Beirat seinen [Beschluss vom 26.04.2021](#).

Begründung:

Vielen Menschen ist aufgrund eines Handicaps, aus Alters- oder gesundheitlichen Gründen der Weg in die Neustadt – wo es Testangebote gibt – nicht möglich.

(einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)